

Reducen lista de espera para resolver problemas de várices en la provincia

Una cincuentena de personas que se encontraba esperando atención para resolver problemas de várices formó parte de un operativo en el Hospital de Castro en el marco de la "Estrategia de resolución de listas de espera quirúrgica" que impulsa el Gobierno a través del Ministerio de Salud.

El subdirector de gestión asistencial del Servicio de Salud Chiloé, Marcelo Cristi, explicó que 45 personas resolverán su problema de salud mediante las cirugías ambulatorias: "Comenzaremos con la realización de un

“
Con esto también se busca mejorar la calidad de vida de los usuarios que sufren esta enfermedad”.

Marcelo Cristi, médico.

procedimiento, una ecografía Doppler de extremidades inferiores a todos los pacien-

tes que serán intervenidos a partir del viernes en la tarde y hasta el domingo en el Hospital de Castro”.

Esta estrategia gubernamental que lleva Fonasa con Capredena, permitió contratar un equipo quirúrgico del Hospital Clínico de la Universidad de Chile -liderado por el jefe de la Unidad de Cirugía Vasculár, el cirujano vascular Alejandro Campos, quien acompañado por Juan Pablo Moreno y el anestesista Nicolás Villablanca, especialista en anestesia de rápida recuperación-, y el equipo de la Caja de Previ-



EN EL HOSPITAL DE CASTRO SE REALIZÓ EN LOS ÚLTIMOS DÍAS EL OPERATIVO MÉDICO.

sión de la Defensa Nacional compuesto por enfermeras, arsenaleras, pabelloneras, resolvieron la demanda durante el reciente fin de semana.

Con estas intervenciones, enfatizó Cristi, no solamente se busca disminuir la espera, sino mejorar la calidad de vida de todos los usuarios, que, debido a esta

enfermedad vascular crónica de extremidades inferiores, en su gran mayoría presentan dolores intensos, punzantes, dificultando su vida diaria. ☺